

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 當間 保

教育目標 ○創意工夫して、よく学ぶ生徒 ○豊かな心を持ち、思いやりのある生徒
○進んで自らを鍛え、最後までやり遂げる生徒

英語スキットコンテスト 優勝! 島尻地区代表として県大会へ



6月19日(木)に南風原町黄金ホールで「島尻地区英語スキットコンテスト」が行われ、3年生の大木さん、金城さん、又吉さん、本村さん、西銘さんの5名が学校代表として出場し、見事「優勝」しました!スキットコンテストは出場する生徒で台本をつくり、ALTのディアン先生と英語科の先生方の指導のもと英語劇を創りあげていきます。今年の与那原中の演題は「One Action Can Change the Future」(一つの行動で未来を変えることができる!)です。表現力豊かで、堂々とした発表は、とても見事な出来映えでした。

メンバーは4月から放課後や隙間時間を使って台本をつくり、英語の長いセリフを覚え役づくりに励んだそうです。

7月10日(木)には、浦添てだこホールで県大会あります。島尻代表として頑張ってください。

あっぱれ! 美術部 地区アートコンクール「優勝」5連覇!!



7月5日(土)「島尻地区アートコンクール」が豊見城市の"おきなわ工芸の杜"で行われ、本校美術部が見事「優勝」そして地区大会「5連覇!!」の快挙を成し遂げました。アートコンクールの団体の部は、毎年変わるテーマに沿って、制限時間内に平面(絵画)と立体(粘土)で作品を完成させて総合得点を競います。今年度のテーマは「みどり」でした。みどりに対するそれぞれのイメージを、絵画や粘土で一糸懸命作った作品は、総合得点で断トツの一位でした。時間をかけて制作する個人作品部門でも多くの入賞がありました。思いやイメージを形にして表現する素晴らしさを改めて感じる大会でした。

「プロに学ぶ」2年生職業人講話

社会で活躍している地域の先輩方の体験談を聴き、社会に貢献することの大切さや、やり甲斐や生き方を感じ取り、これからの進路選択に生かすことを目的に、6月18日(水)の6時間目に2年生は「職業人講話」を行いました。普段は学校の先生以外の大人から講話を聞く機会は少ないので、各分野で活躍する方々の話はとても興味深かったと思います。講話後の感想で2年4組のTさんは、建築士の話聞いて「ヒントが無いところからアイデアを生み出して形にする建築の凄さがわかった。物作りが好きなので将来の職業の選択肢に入れたい」とありました。講師をしていただいた地域の皆さん、貴重なお話ありがとうございました。

職業人講話 講師

パティシエ	新里 郁	LA PAUSA DOLCE
獣医師	周本 記世	がじゅまる動物クリニック
建築士	當間 卓	(株)泉設計
看護師	久場 英	フリー
プロスポーツ	永井 智	琉球ブルーシーズ(バレーボール)
航空士	玉城 寿賢	JALスカイエアポート沖縄
幼稚園教諭	仲宗根香織	与那原東幼稚園

